

SEGUIMOS AVANZANDO

Estimados amigos:

Deseo agradecer a todos aquellos que hicieron posible el XXVII ENDIO y XXV EPIO en San Nicolás. Seguramente coincidirán conmigo en que fue uno de los encuentros más emotivos, y que la organización local, su calidez y disposición, permitió que las actividades programadas se desarrollaran naturalmente.

Aprovecho para invitarlos a participar en el XXVIII **ENDIO y XXVI EPIO** a desarrollarse en la Universidad Nacional del Sur, Bahía Blanca, los días 20 a 22 de mayo de 2015. A partir de este año, se han incorporado nuevos tipos de actividades a las cuales podemos aportar desde nuestros lugares y posiciones académicas-científicas. Se considera prioritaria la activa participación de docentes auxiliares, futuros responsables de la existencia y avance de nuestra disciplina.

En cuanto a la edición de la revista, seguimos avanzando hacia una edición electrónica, por ello necesitamos que los artículos enviados a consideración del Comité Editorial, respeten las normas establecidas para su publicación. Este aspecto es uno de los que insume mayor tiempo de corrección y ajuste, cuando cada uno de nosotros tenemos la posibilidad y obligación de evitar este paso. Entre las reglas menos respetadas encontramos a las referidas al formato en general, y la más importante, el uso de referencias y citas. Cuanto mayor atención le prestemos a nuestra revista, más alumnos/docentes/investigadores/profesionales podrán nutrirse de su contenido.

Por último quisiera enfatizar un pedido que implícitamente y desde años, tratamos de difundir:

No dejen de llevar a las aulas el aporte de cada autor, y no dejen de enviar sus aportes para que otros podamos aprender de Uds.

Feliz Año para todos!

Nos encontramos en el Nro. 37

Gloria Trovato
trovato@econ.unicen.edu.ar
Directora Revista EPIO